



# UNIENDO FUERZAS: CONSTRUYENDO UN FUTURO RESILIENTE PARA RIOHACHA

En momentos de desafíos, la unión y la colaboración son clave para superar las adversidades y construir un futuro más prometedor. En Riohacha, hemos presenciado cómo la solidaridad y el compromiso de nuestra comunidad pueden marcar la diferencia en tiempos difíciles.

Desde la colaboración entre la Policía Nacional y diversas entidades hasta el compromiso de organizaciones como la Asociación Obras Sociales en Beneficio de la Policía Nacional, hemos visto cómo el trabajo conjunto puede transformar nuestra ciudad. Cada acción, cada gesto de apoyo, nos acerca un paso más hacia una Riohacha

más segura y próspera para todos.

La Asociación Obras Sociales en Beneficio de la Policía Nacional ha estado desempeñando una labor invaluable en el Departamento de Policía Guajira, bajo la dirección de su directora Mónica de Montaña, esposa del coronel Diego Edison Montaña Gómez. Esta asociación, comprometida con el bienestar del personal de la Policía Nacional y sus familias, ha demostrado un compromiso inquebrantable con la comunidad de Riohacha.



A través del reconocimiento a aquellos que dedican su tiempo y esfuerzo a mejorar nuestra comunidad, renovamos nuestra esperanza en un futuro mejor. Cada persona, cada organización, tiene un papel importante que desempeñar en la construcción de un Riohacha más resiliente y vibrante.

Quiero destacar el notable trabajo realizado por el patrullero Carlos Eduardo Mendoza Alarcón, el subcomisario Luis Antonio Bautista Peña, el subintendente Edwin Cantillo Herrera, el coronel Diego Edison Montaña Gómez, el comisario Ewin Rafael Sánchez Marín, el intendente Johnattan Alexis Barbosa Pinzón y Mónica de Montaña, esposa del coronel. Su dedicación y compromiso son ejemplares y han marcado una diferencia significativa en la lucha contra el cri-

men en nuestra ciudad.

Además, quiero expresar mi profundo agradecimiento al Ministerio de Defensa Nacional, la Policía Nacional y el Departamento de Policía Guajira por el valioso reconocimiento otorgado a mi persona como integrante de la Policía Cívica de Mayores. Este honor me impulsa a seguir sirviendo con aún más compromiso y dedicación a nuestra comunidad.

Es impresionante ver cómo estos profesionales desempeñan sus funciones con integridad y determinación, trabajando incansablemente para garantizar la seguridad y el bienestar de todos los habitantes de Riohacha. Su arduo trabajo y sacrificio merecen todo nuestro reconocimiento y gratitud.

A medida que continuamos enfrentando desafíos en materia de seguridad, es fundamental que sigamos colaborando y apoyando a nuestras fuerzas del orden. La seguridad es responsabilidad de todos, y juntos podemos lograr un entorno más seguro y pacífico para nuestra comunidad.

Agradezco sinceramente a todos los involucrados en este esfuerzo conjunto por su dedicación y compromiso. Sigamos trabajando juntos para construir un futuro más seguro y próspero para Riohacha y sus habitantes. ¡Nuestra ciudad merece lo mejor y juntos podemos lograrlo!

En estos 7 años como Policía Cívica, ha sido un honor para mí servir a nuestra comunidad y trabajar junto a aquellos que se esfuerzan por hacer de Riohacha un lugar mejor. Cada día, he sido testigo del impacto positivo que podemos tener cuando nos unimos en pro del bien común. Esta experiencia ha sido una lección de humildad, compromiso y solidaridad, y me llena de orgullo poder contribuir, aunque sea en pequeña medida, a la seguridad y el bienestar de nuestra ciudad. Agradezco a mis colegas y a



nuestra comunidad por su confianza y apoyo, y espero seguir sirviendo con el mismo compromiso y dedicación en los años venideros.



**JUANA  
CORDERO**

✕ [juanacorderom](#)

📷 [juanacorderomoscote](#)